

Donnerstag, 10. März 2022

SIE entscheiden!

Guten Morgen, liebe Hörerin und lieber Hörer,

ist Ihnen eigentlich bewusst, dass SIE entscheiden? Und das jeden einzelnen Tag?!

Denn: So, wie Sie über Ihr Leben denken, offenbart es sich vor Ihren Augen.

Oftmals kann das Leben hart und ungerecht wirken. Manchmal scheint es wie eine Prüfung, ja sogar wie ein Kampf. Im Grunde ist das Leben aber absolut gerecht, da es weder gut noch schlecht zu Ihnen ist.

Es entwickelt sich vor Ihren Augen genauso, wie Sie darüber denken. Je nachdem, welche Gedanken, Gefühle und Worte Sie hinaussenden, antwortet Ihnen das Leben dementsprechend

Fragen Sie sich einmal selbst: Macht es mich glücklich, so wie ich lebe, wie ich mit mir und mit anderen umgehe? Was sind meine täglichen Gedanken und Gefühle? Wie oft habe ich das Gefühl, an meinem wahren Leben vorbeizuleben?

Wachen Sie auf! Und damit meine ich nicht nur jetzt, da es Morgen ist. Wachen Sie wirklich auf! Aufzuwachen – als bewusster Schöpfer, als bewusste Schöpferin Ihres Lebens – bedeutet, heute anzufangen, neue Gedanken zu denken und sich dafür zu öffnen, was das Leben alles bietet.

Ich möchte Sie hiermit ermutigen, Ihren eigenen Weg zu gehen – den Weg, den Sie sich selbst errichten. Ich möchte Sie dazu aufrufen, Ihr Leben und somit jeden einzelnen Tag aktiv in die Hand zu nehmen.

Sie haben nämlich die Fähigkeit, Ihr Leben zu gestalten und zu verändern. Schließlich ist es Ihr Leben. Es gehört Ihnen ganz allein.

Denn: SIE entscheiden.

Maria Farris